

## Las mujeres cierran el paso de Trump a la Casa Blanca

### Clinton saca 15 puntos al candidato republicano en el voto femenino

MARC BASSETS, **Washington**  
Los sondeos de la carrera presidencial en Estados Unidos dibujan dos países distintos en función de si se observa el voto mas-

culino o el femenino. Hillary Clinton saca actualmente una ventaja media de 15 puntos sobre Donald Trump entre las mujeres, casi el doble de la que el presidente Barack Obama le sacó a su rival republicano Mitt Romney en las elecciones de 2012. Entre los hombres, Trump obtiene cinco puntos más que Clinton. Romney aventajó en siete a Obama.

La sucesión de testimonios sobre el comportamiento sexista y quizá delictivo del candidato republicano ha ido en paralelo, en la última semana, con un goteo de encuestas que reflejan una ventaja cada vez más sólida de Clinton. La demócrata se distancia en 5,5 puntos de Trump, según la media que elabora la publicación *Real Clear Politics*. Si Trump no amplía sus apoyos más allá de la base de republicanos fieles, lo tendrá difícil para ganar. Es posible, como ha escrito Nate Silver, el especialista en estadística que dirige la publicación 538, que "las mujeres estén derrotando a Donald Trump".

La división por sexos a la hora de votar no es nueva en EE UU, pero se ha acentuado en la campaña para las elecciones del 8 de noviembre, la primera en la que una mujer está en condiciones de llegar a la Casa Blanca. Las acusaciones por agresión sexual contra Trump y sus comentarios machistas han dañado sus aspiraciones. **PÁGINA 3**

## Los delitos xenófobos en Reino Unido se diparan tras el 'Brexit'

PABLO GUIMÓN, **Londres**  
Un informe del Ministerio del Interior británico acaba de confirmar con cifras lo que ya era un sentir mayoritario entre la comunidad de inmigrantes en Reino Unido. El clima social generado por el *Brexit* ha desencadenado un grave repunte de los delitos xenófobos en el país. En julio, los delitos de odio se dispararon a 5.468, un 41% más que en el mismo mes del año pasado. Los números empezaron a bajar en agosto, pero siguen siendo significativamente superiores a los de antes del referéndum. **PÁGINA 4**

### ADEMÁS

## Las cuentas de Conde en Londres destapan 35 sociedades

El juez Pedraz encuentra al menos 35 sociedades ocultas en las cuentas que Mario Conde poseía en Inglaterra. **P39**



## Sortu apoya a los agresores de dos guardias civiles

## La UE batalla contra la propaganda de Putin

## ¿Robots al rescate de la Seguridad Social?

## El PSOE agotará los plazos para afianzar la abstención

### El comité federal se inclinará por facilitar la investidura de Rajoy, pero el debate en las agrupaciones preocupa a la gestora

A. DÍEZ / J. MARCOS, **Madrid**  
Tanto en el comité federal del PSOE como en el grupo parlamentario hay mayoría suficiente, según fuentes del partido, para descartar unas terceras elecciones y facilitar con una abstención la investidura del líder del PP, Mariano Rajoy, como presidente del Gobierno. Pero según pasan los días, en la gestora socialista y entre los líderes territoriales cercanos a ella aumenta la preocupación por

la división que está generando en la militancia esa posible abstención. La gestora todavía no ha

### MIQUEL ICETA

Primer secretario del PSC

**"No podremos votar los Presupuestos y habrá elecciones en uno o dos años"** **P14**

puesto fecha a la decisiva reunión del comité federal, aunque sus integrantes dan por seguro que se demorará hasta el domingo, solo un día antes de que el Rey comience la ronda de contactos con los representantes parlamentarios. Para entonces, los impulsores de la abstención tendrán más afianzada su estrategia, pero admiten que una medida tan traumática puede dejar una profunda huella en el partido. **PÁGINA 13**



**MARC MÁRQUEZ, PENTACAMPEÓN DEL MUNDO CON 23 AÑOS.** El piloto catalán Marc Márquez conquistó ayer en el circuito de Motegi (Japón) su tercer título en MotoGP, que unido a los que ya había conseguido en 125cc y Moto2 le convierten en pentacampeón con solo 23 años. / SHIZUO KAMBAYASHI (AP) **PÁGINAS 29 Y 30**

VIVE LA MÚSICA EN EL  
**HARD ROCK HOTEL TENERIFE 5\***  
Alojamiento y desayuno **400€** Desde   
Avión incluido desde Madrid + Hotel 4 días. Consulta condiciones.  
[bthetravelbrand.com](http://bthetravelbrand.com) 902 200 400

Uno de los países menos armados de Europa, tiene una de las regulaciones más restrictivas

## La España que lleva pistola

DANIEL VERDÚ, **Barcelona**  
España, séptimo mayor exportador mundial de armamento, es uno de los países de la UE con una regulación más restrictiva en el acceso a las armas. Está en la mitad de la tabla mundial en armas por habitante (una por cada 10 ciudadanos) y en la parte más baja de la europea. Casi 8.000 españoles tienen li-

cencia para ir armados: políticos, joyeros, armeros, jueces, algún futbolista o exmilitares. Son los únicos, al margen de los cuerpos de seguridad, que pueden pasearse con una pistola, siempre que esté oculta. Hay otros tres millones de personas, la mayoría de caza, tiro olímpico y coleccionismo. **PÁGINA 20**